
 

 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2888回例会  2022年 12月 21日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：元木 誠二 会長     司会：遠藤 雄大 副 SAA  

  

１．ゲストおよびビジター紹介 ～元木会長 

・斜里町社会福祉協議会 会長 三浦 勝利様 

・翼の会           石田 淳子様 

・斜里町子ども会       門馬 哲也様 

 

〈元木会長〉先日の家族親睦会で行われましたチャリティーオークションでの収益金を本年度は 6 団体に

寄付することになりました。本日は、3団体の代表者がお見えになっておりますので寄付金を

お渡ししたいと思います。 

 

◈斜里町社会福祉協議会 会長 三浦 勝利様 

   改めまして、こんにちは 

 斜里ロータリークラブの皆さんには日頃からたいへんお世 

 話になっております。心よりお礼申し上げます。 

  先ほど、「斜里町社会福祉協議会」ということでご紹介 

  いただきましたが、実は同じ役員・メンバーで「斜里町共 

 同募金委員会」というそれだけのため別組織がありまして、そこの団体として募金活動を行っておりま 

す。10 月 1 日から来年 3月 31日までの半年間「赤い羽根募金」を、さらに 12月の一ヵ月間は目的を 

絞って「歳末助け合い」という形で行わさせていただいております。 

  まだ 3月まで募金活動が続いておりますので、どこかの機会でまた是非ご寄付をいただければと思い 

ます。ロータリークラブの皆さんからは、毎年多額のご寄付を継続していただいております。 

  心より感謝申し上げます。 

 

◈翼の会 石田 淳子様 

  「翼の会」から参りました斜里小学校の石田と申します。 

 この度は、このような機会をいただき誠にありがとうござ 

 います。 

  「翼の会」は斜里町で障害を持つ子どもたちの理解、支 

 援、教育や福祉の向上を目的に約 34 年前に発足した会で 

 す。 

  活動内容としましては、カレンダー作りやバス遠足など自立活動の実施や斜里町の特別支援学級への 

教材・教具の購入援助などを主に行っております。 

  今回いただいたお金は、特別支援学級の子どもたちの教材・教具の購入に使わせていただく予定です。 

 本当にありがとうございます。これからもご支援の程よろしくお願いいたします。 

 

● 会  長： 元木 誠二  ● 副 会 長： 村田 均、高木 壽一  ● 幹 事 ： 森田 拓巳 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

◈斜里町子ども会 門馬 哲也様 

  皆さま、改めまして、こんにちは 

 本日は、「斜里町子ども会」から来ました門馬と申します。 

  「斜里町子ども会」は「自治会部会」「児童福祉部会」と 

 いう部会の中で活動を行っております。 

 その部会活動イコール子供会活動になっております。 

 この自治会費の中から活動の資金をいただいております。 

  子供会の活動としまして、年代は 3 際～18歳位までが対象となりまして、遊びながら、学びながら 

滑動する団体です。 

  斜里ロータリークラブの皆さまには、私たちの活動にご理解とご協力をいただいていますことにこの 

場をお借りして心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～元木会長                 

 まずは、先日「年末家族親睦パーティー」が楽しく開催されたこ 

とに対して、親睦委員会・職業社会奉仕委員会そして出席された会 

員の皆さま方には心より感謝申し上げます。 

 12月は、他にも周年委員会・IM委員会・役員会などロータリー 

に関する会議が目白押しで、ロータリーライフを実感しているとい 

ったところでしょうか。 

特に、来年 3 月に押し迫った IMについては、内容をより充実させようと議論が活発に行われておりま 

す。 

 様々な意見がある中、日下委員長におかれましては大変な役職ではございますが、会員一丸となって IM 

成功に向けて皆さん一緒に頑張りましょう。 

 今回の上期最終例会ではクラブ協議会という位置づけのもと、各委員長が上半期の活動報告と同時に 

事業への感想や成果、また反省などを発表していただき、来年から始まる下半期の活動へつながる例会 

内容としましたので、後ほど各委員長は発表をお願いいたします。 

 本日の例会を持ちまして、今年最後の例会になると共に、ちょうど前半戦が終了しました。 

私も会長としての残された任期があと半年もあるな、ではなくあと半年しかない、との姿勢で後半戦も 

行動していく所存でございます。クラブの皆さまには、より一層活発な活動を期待いたします。 

 後半戦もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

４．幹 事 報 告 ～森田幹事 

➀年末チャリティーオークション売り上げの額、寄付先を理事会及び 3役で決定しました。 

 詳細については、回覧します。 

 

 ▪斜里町社会福祉協議会  50,000 円 

 ▪斜里町スポーツ協会   30,000 円 

 ▪斜里高校 吹奏楽部    30,000 円   

  ▪斜里中学校 部活動関係  30,000 円 

 ▪翼の会（心身障碍児支援団体） 30,000 円 

 ▪斜里町子ども会     30,000 円   斜里町スポーツ協会       斜里高校       斜里中学校 

 

②ガバナー事務所より、今年度ガバナーノミニーデジグネートとして、釧路北 RC の佐渡 正幸君の選任報

告がありました。異議のある方は、12/25までに幹事まで連絡お願いします。（回覧） 

 
 

◈日下 IM 実行委員長～IM 中間報告について 

こんにちは 

私共の IM企画委員会は 11回回数を重ねてやっと形になり、初めて外部（5分区各 RC）へ文書 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～四つのッテスト 

５．委員会、その他の報告 ～元木会長 



 

 

 

 

 

 

（IM のフォーラムのアンケート）を発送したのは今日でした。 

 今回の IM のテーマは、皆さんご存知のように「変化に対応する 

ロータリーを語ろう」としました。 

そして、斜里クラブの伝統的な「パネルディスカッション」と「懇 

親会」という 2本柱ですが、今回は「パネルディスカッション」が 

出来ないということで、「フォーラム」の形（フォーラムとは、共通 

の話題を話し合う、あるいは報告し合うこと）で、今回は 3 年間の 

コロナ禍の中で、例会とか懇親だとか、あるいは会員増強などで、色々な変化があり、それに 9 クラブ 

がどのように対応してきたのか・・・それを事前質問という形でアンケートを出し、1 月末にはその答 

が帰ってきて、そこで「フォーラム」という形をどう進めるか、そのシナリオを作って今回の IM に臨 

みたいと思っております。 

 基調講演は、富良野 RC の松田 英郎パストガバナーにお願いいたしました。 

基調講演のテーマは、「ロータリーのゆくえ～共に考えましょう」ということであります。 

 話が戻りますが、「フォーラム」につきましては、野尻前会長に重要な司会をお願いいたしましたので、 

軽やかな口調と快いトーンでフォーラムは進むのかなと思います。 

 また、3委員会がそれぞれの仕事を受け持つわけですが、会員の皆さまはそれぞれの委員会でまた揉 

んでいただきたいなと思っております。 

 3 月 25 日に向かって皆さまにいろいろお願いをして IM の報告といたします。 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～元木会長  

✦上期最終例会 前期活動報告  

◈元木会長 

会長方針発表から始まった私の会長としてのロータリー活動でしたが、自分で言うのも何ですが、あ

まりにも会長方針がうまく出来過ぎてしまい、本当に言ったことが出来るのかなという逆に自信がなく

なってしまいました。 

 しかし、この方針に共感していただいたメンバーのお力も得ることも出来たと今は感じています。 

現に、プログラム委員会では私の方針である「メンバーがメンバーを知る」といったテーマのもと、メ 

ンバー中心の卓話を多く開催していただいております。 

 ありがとうございました。 

 

（その後、樽見出席・プログラム委員長、中田親睦活動委員長、武藤職業・社会奉仕委員長から報告がありました） 

  

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～中田 親睦委員長 

・奥様誕生祝～窪田会員 

 

 

 ▪本日出席～33名中 24 名出席（出席率：72.7％） 

▪12/10（土）～24名出席（出席率：72.7％） 

 

☆ 幹事より次回例会の案内   
 ・次回は 1/11（水）第 2889 回例会～新年交礼夜間例会  

                   藤 苑 18：00点鐘（担当：会長、幹事） 

 

                                                                                                                                                                                     

 

      

  

８．出 席 報 告 ～樽見 出席・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長            

斜里 RC 会長のテーマ 2022-2023 国際ロ－タリ－のテ－マ 


